

COMMUNIQUÉ – MISE À JOUR SUR L'INTERDICTION D'ARROSAGE

La municipalité de Napierville souhaite informer ses citoyens d'une mise à jour concernant l'interdiction d'arrosage en vigueur depuis le 20 mars 2025 **à la suite d'un bris mécanique majeur survenu à l'un de ses puits d'alimentation en eau potable.**

Afin de remédier à la situation, un appel d'offres a été lancé et un contrat a été octroyé pour la réalisation d'un forage parallèle au puits Saint-Martin. En fonction de la disponibilité de l'entreprise sélectionnée, les travaux sont prévus pour la mi-mai. Cette intervention est essentielle pour rétablir un approvisionnement en eau fiable et sécuritaire à long terme.

Durant la période des travaux, le puits touché devra être complètement mis à l'arrêt. Étant donné qu'il fournit environ 50% de l'eau potable de la municipalité, cette situation exigera des mesures strictes de restriction d'eau, incluant le maintien de l'interdiction d'arrosage et la limitation de l'utilisation de l'eau potable aux besoins essentiels uniquement.

D'ici la réalisation des travaux, la municipalité est consciente des inconvénients causés par cette interdiction. C'est pourquoi des **permissions exceptionnelles**, malgré le code rouge, seront accordées afin de permettre aux citoyens de procéder à certains aménagements paysager de même qu'à la mise à niveau de leur piscine.

- Pour **une nouvelle pelouse ou la plantation d'une haie**, les citoyens pourront obtenir un **permis d'arrosage** temporaire auprès du service d'urbanisme, qui permettra l'arrosage journalier d'une durée maximale d'une heure entre 19h00 et 22h00 pour une période maximale de 3 semaines ;
- Les personnes souhaitant compléter la mise à niveau de leur piscine pourront le faire de manière sectorisée uniquement entre 19h00 et 6h00 aux dates indiquées dans le tableau ci-joint.

L'utilisation de l'eau extérieure pour tout autre besoin demeurent prohibée, soit le lavage des voitures, des bâtiments, l'arrosage des pelouses etc.

Le règlement numéro 467 décrétant un moratoire sur les nouvelles constructions demeure en vigueur.

Nous remercions les citoyens pour leur compréhension et leur collaboration. Votre vigilance est essentielle pour préserver notre approvisionnement en eau durant cette période crit